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10-11 nov. Didier Meyer 
 
23-25 nov. Steve Bovard 
 
 

BEL ETE A TOUTES 
ET TOUS ! 

 
1er novembre Assemblée mensuelle 
3 novembre Montage du téléski (Didier)   
8 décembre Assemblée générale et repas de Noël (Pierre-Yves) 
 
       

 

Courses et manifestations 2012 

 

Chers amis skieurs, 
Il est déjà temps de mettre le téleski en 
fonction pour une nouvelle saison ! 
C’est le samedi 3 novembre dès 9h que le montage est 
prévu. Après les essais de fonctionnement, nous procéderons 
à l’assemblée annuelle au chalet, vers midi. Et au terme de 
l’apéro, nous dégusterons comme d’habitude la fondue tirée 
des sacs. En espérant vous retrouver nombreux, je vous 
adresse mes salutations sportives. 
                J.-P. Bovard 
 

 

  

 

            EEDDIITTOO  

Le voici le voilà, le nouveau fourneau est arrivé à Nermont !  
Pas par magie non, mais grâce au dévouement de Jeannot et Bobo, 
qui sont allés le chercher en France. Et grâce aussi aux différents 
membres du club qui ont démonté l’ancien fourneau, nettoyé la 
cuisine (et le reste du chalet), et installé ce nouveau fourneau. Il a 
été inauguré lors de la corvée, et après quelques essais, le four a 
également été baptisé ! Merci à tous pour votre motivation à faire 
vivre le chalet. Continuons sur cette voie ! D’ailleurs, pour les plus 
indécis, plus on y monte, plus on est bien, tout le monde vous le 
dira. Que cela dure encore longtemps ! Vive le Rhodo !  

Steve 

 

 



                                  L'autre soir,  à table, ma femme et moi       
                                                 discutions de choses et d'autres, et 
nous sommes arrivés à parler de l'euthanasie. Mon fils, adolescent 
accompli, intervint dans ce sujet délicat ; il en avait parlé au lycée avec 
ses copains et nous annonça, d'une voix ferme : " Ne me laissez jamais 
vivre dans un état végétatif, dépendant d'une machine et alimenté par 
le liquide d'une bouteille. Si vous me voyez dans cet état, débranchez 
les appareils qui me relient à la vie". Fort de cette résolution, je me 
levai, débranchai son iPhone, lui enlevai l'écouteur qui pendait de son 
oreille droite, le déconnectai de "Face de Bouc", éteignis son iPad 3, 
son iTouch, sa XBox et vidai son Coke Zéro dans l'évier. 
« Voilà, c'est fait, mon fils …! » 

 Envoi de Pierre Tzaud  
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Alors là ça faisait longtemps qu’on ne s’était pas trouvé aussi 
nombreux au chalet !  
Vendredi déjà, Loulou et Bobo sont arrivés, suivis en fin de 
journée par René, Nicolas, Frédo, Sam et Norah. 
Samedi matin à 9h00 tapante, le reste de la troupe arrive. Alors 
là… comment dire… on a été pris en main, moi qui pensais rester 
tranquille et répéter mon texte… que nenni, on s’est retrouvé à la 
cuisine à trier les affaires, nettoyer les tablards, etc. Coco, 
Sabine et Sam ont fait de l’ordre non seulement dans les 
armoires de la cuisine mais également dans les casiers où nous 
entreposons nos victuailles (où d’ailleurs une souris avait élu 
domicile, la langue pendante et quelque peu … morte et fort 
puante !). Béatrice s’est retrouvée au nettoyage des vitres. 
Au rez de chaussée, Pablo et Jean armés de l’aspirateur ont 
aspiré, nettoyé à fond et à l’eau le plafond.  
A la cuisine, René, Frédo, Nicolas ont nettoyé de fond en comble 
les murs en vue de l’arrivée de « The fourneau ». 
A l’étage : Sabine B., Steve, Léa  et Daniel 
ont tapé  les couvertures et éliminé des 
petits minons entassés sous les lits.  
A la cave, Michel et Didier ont fait de 
l’ordre dans l’armoire du comité, puis ont 
installé le bar. 
A l’arrière-cave, c’était Loulou et Bobo qui 
bossaient. 
A l’extérieur les enfants vaquaient à leurs 
occupations. Bref... une vraie fourmilière. 
 

 

Jean-François, toujours lui, avait à cœur de trouver une solution pour le 
remplacement du fourneau de la cuisine. Après études et diverses offres 
s’échelonnant entre 6000.— et 4000.—frs, il a été convenu qu’une 
solution pouvait être trouvée en France voisine. Une expédition a été 
mise en place et le nouveau fourneau a été acheté pour 2000.—env. y 
compris les tuyaux et le transport. Le nouveau fourneau sera mis en 
place et inauguré lors de la corvée des 6 et 7 octobre 2012. Lors de la 
corvée un grand nettoyage du chalet est prévu. 
On parle encore du remplacement du frigo. L’étude se poursuit car cela 
implique une modification de notre installation solaire.  Le sujet sera 
traité au printemps. 
On parle également de la réfection des murs en pierre. On n’a pas de 
solution pour l’immédiat (manque devis  pour imaginer un financement) 
 
5. Caisse : 
René nous dit qu’elle va bien. 
 
6.Web : 
R à s. 
 
7. Divers : 
Tout a été dit lors des débats. 
 
Le Président met un terme à l’assemblée à 22h sur un grand moment de 
philosophie : « L’alcool tue… mais combien sont nés grâce à lui !!! »  

Le  secrétaire : J-P Bovard 
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Tout le monde était bien occupé quand nous avons vu surgir 
« The fourneau ». Et ben il est mâââââââgnifique ce fourneau. 
Pendant que Bobo, Loulou et Pierre-Yves boutiquaient autour du 
fourneau et de sa cheminée, René et Frédo nous faisaient 
Masterchef en extérieur. Non j’vous dis une vraie fourmilière ! 
Après l’apéro et les pâtes à la Schreiner (toujours aussi bonnes), 
nous avons fait le premier feu dans « The Fourneau », puis tout 
le monde est reparti à ses occupations. 
A 17h15, inauguration du nouvel habitant de notre chalet. Puis 
Frédo et René ont commencé à préparer le menu de chasse sur 
le nouveau foyer. Au menu, terrine de lièvre et salade de 
betterave rouge en entrée, entrecôte de cerf et sa sauce aux 
chanterelles avec ses garnitures, petites poires, choux de 
Bruxelles émincés aux lardons (fameux), choux rouge et spätzli, 
plateau de fromage et chariot de dessert. C’était comme 
d’habitude trop bon, un grand merci à eux.  
Soirée tranquille, on a bien rigolé. On a même joué au Uno coupé, 
jeu auquel Sabine B. nous a initiés en inventant les règles au fur 
et à mesure. 
 

Procès verbal de l’assemblée  
du 4 octobre 2012 à l’Auberge communale d’Epalinges 

 

Présents :  13. Jean-François Niklas  René Schreiner, Nicolas Schreiner, 
Frédéric Schreiner, René Corthay, Laurent Leclercq, Sabine Bovard, Steve 
Bovard, Jean-Pierre Bovard, Pierre-Alain Buttex, Christiane Bréchon, 
Michel Cavin, Pierre Tzaud.  Excusés :   9 
Ouverture de l’assemblée à 20h25. 
 

1. Lecture du PV : 
Michel Cavin procède à la lecture du PV de l’assemblée de septembre 
2012. Le PV est adopté sans modification et avec les remerciements 
d’usage à son auteur. 
 
2. Correspondances : 
Pas de courrier papier mais deux messages SMS de la part d’Eliane et 
Chantal  Riccard pour s’excuser. On n’arrête pas le progrès !!!!! 
 
3. Manifestations : 
La sortie famille s’est déroulée de façon parfaite. Sabine et Steve ont 
néanmoins fait part  de leur mécontentement par rapport à la mise à 
disposition des WC dans le car. Après un mail, suivi d’un courrier, 
l’entreprise, après avoir invoqué divers motifs, a finalement offert un bon 
de 100.—frs à déduire sur une prestation future. 
Arbre de Noël : prévoir l’organisation et trouver un responsable cuisine. 
Selon René, Pierre-Yves serait partant. A suivre. 
La presse ayant parlé de l’incendie de l’ALCAZAR, la discussion s’anime 
dans l’assemblée. Malgré tous les commentaires, les causes de l’incendie 
n’ont pu être établies. 
 
4. Chalet : 
Jean-François remercie tous les participants à la corvée fouille et 
réparation des fuites. Vu l’état du tuyau, il est décidé de remplacer celui-ci 
par une conduite en plastique. Pour cela il faut creuser la fouille jusqu’au 
réservoir. Après négociations, J-F a réussi à convaincre Boris qui a exécuté 
le travail. On ne connait pas le prix mais le boulot est fait et l’on pourra 
mettre la conduite en place lors de la prochaine corvée. Merci à J-François 
qui s’est investi de manière formidable pour ce travail.  
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Après une bonne nuit de sommeil dans un dortoir plein de chez plein, petit déjeuner puis démontage de l’ancien fourneau pour certains 
seulement... nous on s’est reposé. 
Petit balade dans les bois pour les enfants en compagnie de Véro et Anne-Catherine et nous avons pu déguster une sauce aux champignons 
que cette équipe nous avait rapportés (une partie seulement, le reste ayant été amené par Véro de Montana). 
Enfin voilà un chouette week-end, le chalet bien rempli… que demander de plus, hein ? Et ben moi je vais vous dire….. maintenant qu’on a 
fait de l’ordre, merci de reprendre vos affaires après votre passage. Les casiers du réfectoire étaient remplis de bouteilles, de 
choses et d’autres. De même qu’à la cuisine, le plan de travail n’est pas un parking à choses-dont-on-ne-sait-pas-que-faire ou qu’on-a-pas-
envie-de-reprendre (tubes de moutarde, tubes de concentré de tomates vides, bouteilles de blanc avec même pas 1 dl, ail, oignons, et j’en 
passe). Nous avons tous des casiers, alors soit vous mettez vos restes dedans, soit vous les redescendez, merci d’avance ! 

Sabine M. 
 

 

 

 


